

ついて話がありました。会員相互の利益と親睦と奉仕は両立すると思う。卓話に力点を置いてほしい。クラブ協議会の返答では古参の意見を控えめにし、新人の意見も尊重するようにしてくださいとのことでした。

他のサブリーダーの方のお話は、会員増強と退会防止についてでした。理事会を通じ、少人数によるミーティングがよいのではないかということです。現在女性の方が123名ですが、今後も増強に努力していただきたい。社会の変化の中でロータリーも対応していくことが大切で、自然に任せておくことがよいことだとは思っていないとおっしゃっていました。現在の入会者は120名、退会者は100名。退会者を増やさないための努力として、会員の仕事を増やさない、対等で対峙するようにしていただきたいとのことでした。

まとめますと、2点ぐらい大切なことがあるかと思います。一つは社会が変化している時代にロータリーも変化しなくてはいけないということ、2つ目は仲良くやってほしいということです。友情が芽生えるためには炉辺が大事です。信頼関係が深まれば、より楽しいクラブの運営ができるということです。以上で終わります。ありがとうございました。

